
令和５年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月6日 60分 黒須俊隆 1 永田駅トイレ閉鎖問題

午前10時 議員 (1) トイレ閉鎖の経緯

① ＪＲ東日本からの内容

② 本市の対応

(2) 永田駅の現況

① 永田駅の乗降客数

② 永田駅が近い地域の人口

③ 駅員の体制など

(3) 駅は地域にとってどのような存在か

① 地域住民にとって

② 移住定住策にとって

③ 災害時に駅のトイレがなくてもよいのか

(4) 今後の本市の対策、対応

2 分散型庁舎の提案

(1) 分庁舎などの庁舎分散広域化の課題・デメリットは何か

(2) 本庁舎から比較的移動しやすい課はあるか

(3) アミリィなどの空き店舗状況を調査しているか

(4) 保育ステーションを兼ねた駅前出張窓口

(5) アミリィを利用した図書館

3 駅前開発について

(1) 東側ロータリーや道路改良について

(2) 南口開発の優先度をどのように考えているか

4 道の駅について

(1) ゴールデンウィークの調査活動の内容、集計結果は

(2) 以前の道の駅計画を最近再検討したことはあるのか

(3) 検討委員会では具体的に何を議論してもらうのか

5 市長事務報告について

6月6日 40分 宮間文夫 1 大網駅南側の開発計画について

午前11時 議員 (1) 市の考え方について

(2) 現在の状況と今後について

2 防犯カメラについて

(1) 警察との協議について

(2) 市の方針について

3 大網病院について

(1) 医師の患者に対する診察について

4 中学校の部活動について

(1) 市の考え方について

(2) 各校の現状について

5 通称産業道路の水路改修について

(1) 市の現状把握について
(2) 県との協議について

本庁舎の大型増改築が進められている。４期に分けられ
た工事計画の１期すら財政的に苦しい状況で、何か策は
あるのか。２期工事のエレベータ設置など緊急的整備を
優先し、プレハブ庁舎などの３期４期工事は他の方策を
考えた方が良いのではないか
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令和５年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月6日 60分 蛭田公二郎 1 ゴミの減量化と新ゴミ焼却場建設問題について

午後１時 議員 (1) ３Ｒ推進とゴミ減量化

① プラスチックのリサイクル資源化

② ゴミ減量対策について

③ ゴミ袋について

(2) 新ゴミ焼却場建設について

① 建設費用の高騰について

② 建設スケジュールについて

2 高齢者支援と介護保険について

(1) 高齢者の生活支援

① 緊急通報装置など在宅支援

② 補聴器購入助成

(2) 介護保険について

① 第９期介護保険事業に向けて

② 介護保険料

③ 介護人材確保

④ 特養入居待ち状況

6月6日 40分 林正清子 1 本市の「有事」の際の対応について

午後２時 議員 (1) 緊急時対応について

(2) 各避難所対応について

① 避難施設の課題点について

② 避難所の改善と市民への周知について

③ 自主防災組織との連携について

2 本市「道の駅」整備について

(1) 市長の「道の駅」構想、具体案について

(2) プロジェクトチームの編成、人選について

(3) 資金調達、採算等の計画について

3 大網白里市観光ビジョンについて

(1) 観光振興分野の３つのＳＤＧsへの取り組みについて

① 「ＳＤＧs  8．働きがいも経済成長も」について

② 「ＳＤＧs 11．住み続けられるまちづくりを」について
③ 「ＳＤＧs 17．パートナーシップで目標を達成しよう」

について
(2) 民間企業、市民活動団体との連携等具体案について

6月6日 50分 岡田憲二 1 北吉田十枝の森について
午後２時40分 議員 2 令和４年第３回定例議会における市長の事務報告の中

で、「令和５年度当初予算編成に当たり、新たな事業の
抑制や既存事業の見直しを実施する。」と述べている
が、その実施率は

3 大網駅南地区まちづくり支援業務について

4 白里地域交流拠点施設整備について

5 東金市外三市町清掃組合新ゴミ処理施設建設について
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